

Le Droit (Ottawa, ON), no. Vol. 107 n° 126 Actualités, samedi 24 août 2019 175 mots, p. 10

En bref

Donneurs de plasma recherchés à Gatineau

Héma-Québec lance un appel aux personnes en bonne santé à faire don de plasma à Gatineau. Les donneurs de sang et de plasma ont été moins nombreux jusqu'à présent cette année à Gatineau. Les responsables d'Héma-Québec attribuent cette baisse aux inondations printanières. Le salon des donneurs de plasma Plasmavie de Gatineau a enregistré une baisse de 191 dons au premier trimestre de 2019 par rapport à la même période l'année dernière. « De nombreux premiers répondants et bénévoles ayant pris part aux opérations de soutien des sinistrés des inondations étaient également des donneurs de sang ou de plasma du centre de la rue Bellehumeur à Gatineau. Ils ont évidemment été mobilisés afin de prêter main-forte aux interventions d'urgence à la suite des crues printanières dans la région », a expliqué Héma-Québec dans un communiqué. L'organisme a précisé que la situation s'est améliorée depuis juin, mais que l'impact de la diminution de l'affluence est important dans un contexte où la demande en plasma pour la fabrication de médicaments est en forte hausse.

Illustration(s):

Martin Roy, Archives Le Droit